



COMMUNIQUÉ DE PRESSE MAIRIE DE TOULOUSE // TOULOUSE METROPOLE

Vendredi 15 octobre 2021

Opération propreté place Saint-Pierre

Une action de sensibilisation choc

La Mairie de Toulouse a lancé une action de sensibilisation choc auprès des noctambules de la place Saint-Pierre. Chaque jour, ce sont près de 400 kg de déchets à l'abandon sur les berges toulousaines après la fête. Autant de déchets que ramassent quotidiennement les agents de la mairie.

Pour permettre à chacun de prendre conscience des conséquences de cette saleté, une partie de l'escalier qui mène à la place Henri-Martin, n'a pas été nettoyée ce matin.

Les déchets de la soirée y ont été rassemblés. Ils y resteront jusqu'à l'intervention des services de la propreté samedi matin, avant le marché.

Un affichage a été mis en place pour expliquer cette action aux riverains, premières victimes de ce type de comportements.

>> *Vendredi 15 à 11h30: RDV sur place avec Emilion Esnault, adjoint au Maire, délégué à la Coordination des politiques de bonne tenue de l'espace public, de prévention de la délinquance, de sécurité et de tranquillité publique*

>> *Samedi 16 matin : le service propreté nettoie l'escalier avant le marché*

>> *Visionner la vidéo "[Laisse pas ta place dégueulasse](#)"*

>> *Télécharger [les visuels](#)*



Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.fr
toulouse-metropole.fr
toulouse.fr

Suivez toutes les
informations du service de
presse sur le fil Twitter
@PresseToulouse



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).*